

「生徒と教職員の笑顔あふれる学校」を目指します

春の遅い久万高原町。例年、入学式のころには桜も見ごろを過ぎ、葉桜になっていることが多いのですが、今年、本当に見事な満開の桜の下で入学の日を迎えることができました。春らしい明るい光の中、新入生 26 名を迎え、全校生徒 93 名で令和 7 年度を出発できたこと大変うれしく思っています。入学式では、式辞の中で、本校の校訓、「自主」「敬愛」「思索」「練磨」についてお話ししました。26 年前に、4 つの中学校を統合した際に、各校の校訓を持ち寄って作られた校訓です。統合前から引き継がれているものですから、たいへん長い歴史と伝統のある校訓です。この校訓を胸に、自分の未来を信じて、前向きに頑張ることのできる生徒を育てるため、教職員一同気持ちを一つにして頑張りたいと思いますので、ご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

校長 佐藤 太



令和7年度の教職員

新任者あいさつ

久万中学校に来たとき、澄んだ空気がおいしくて感動しました。昨年9月に道の駅さんでパンを買って四国カルストに行きました。自然が大好きです。よろしくお願いいたします。

高江 健斗

川遊びやどんぐりの種拾い等で何度か来た久万高原町で、学校事務として働かせていただくことになり、不思議な縁を感じています。どうぞよろしくお願いいたします。

西岡 紀理

東温市の重信中学校より転入してまいりました。担当教科は社会科です。微力ながら久万高原町の教育に貢献できればと思います。よろしくお願いいたします。

萩井 信貴

伊予市立港南中学校から異動してきました。楽しく、積極的に学びに向かう授業を目指して頑張ります。よろしくお願いいたします。

野間 剛

中学校での支援は初めてですが、生徒に寄り添えるよう、支援ができればと思います。よろしくお願いいたします。

大野 千里

この度の人事異動により、本校では次のとおり新しく5名が転入となりました。※職名・氏名（前任校）

教諭・萩井信貴（東温市立重信中学校）
教諭・高江健斗（東温市立重信中学校）
事務主任・西岡紀理（松山市立余土中学校）

教諭・野間 剛（伊予市立港南中学校）
生活支援員・大野千里（久万高原町立久万小学校）

今年度の久万中の校内組織をお知らせいたします。

校長	佐藤 太	教頭	池内 明 (社会)	教務	中橋亮介 (数学)	事務主任	西岡紀理
----	------	----	-----------	----	-----------	------	------

1 年 部	2 年 部	3 年 部
1年主任：高江健斗(保健体育)	2年主任：日野大介(音楽・家庭)	3年主任・わかばA担任
1A担任：野間 剛(理科・技術)	2A担任：渡部洋士(英語)	：萩井信貴(社会)
栄養教諭：坪内由紀	わかばB担任：吉村優輝(社会)	担任3A：小田尚美(国語)
	非常勤講師：父田奈緒子(美術)	養護教諭：明賀知美

不登校対策	森 由紀	生活支援員	井上哲男	生活支援員	越智つばさ	生活支援員	大野千里
SC	酒井千尋	SSS	渡部 園	ALT	バトル・ジョシュア・ロバート		

部活動について〔※部活動名・担当者名、◎が主顧問です。〕

サッカー部	◎吉村、野間	バドミントン部	◎中橋、萩井
剣道部	◎高江	ソフトテニス部	◎野間、吉村
吹奏楽部	◎日野、渡部	創作部	◎小田、池内

4月9日(水) 久万中学校の入学式を行いました。

桜満開の中、26名の新入生が久万中学校に入学しました。新入生紹介では大きな声で、元気よくこれからの頑張りが期待できる返事ができました。校長先生の式辞で、「自分で考え、行動する」、「そばにいる人や違いを尊敬する」、「人任せにせず、一生懸命考える」「自分を磨き上げる」の4つの校訓についてのお話がありました。在校生代表の歓迎の言葉には、「部活動で仲間との協力の大切さを学んでほしいこと」、「久万中伝統フェスタを楽しみにしてほしいこと」の二つのアドバイスがありました。そして、新入生代表からは、「部活動と友達との出会いが楽しみ」という期待の言葉がありました。1年生のみなさんのこれからの活躍を、全校一同で願っております。



今年度も毎月「久万中だより」を発行いたします。この学校だよりは、久万中生や久万中の様子を地域やご家庭にお知らせするための情報発信の一つです。お楽しみにしていただくと幸いです。また、久万中学校教職員は、教育目標である『明るい展望をもち、共にたくましく生きる生徒の育成』の達成を目指して、今後とも学校、家庭、地域との連携を図ってまいりますので、よろしくお願いたします。 (教頭 池内 明)